

ENCUENTRO



PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

MAYO 2017

Boletín Informativo. Año 40 N° 473

De monstruos, caballeros y princesas

En los cuentos infantiles, los monstruos, los ogros y los dragones viven en el pantano, en lugares sucios y peligrosos. Son grandotes, feos y malos. Ellos acechan la vida de los buenos, especialmente de la princesa, y por eso los caballeros, seres nobles y bellos, buscan al monstruo para darle muerte. Los roles son claros y distintos, los bandos están claramente delimitados y uno rápidamente sabe quiénes son los buenos y quiénes los malos.

A veces creo que en nuestra sociedad leemos la realidad con la clave de los cuentos infantiles. Cuando sucede algún episodio de esos que conmueven a la opinión pública, un asesinato, un secuestro, un abuso o un robo violento, rápidamente la sociedad de caballeros sale en busca del monstruo para darle muerte. Cuando se encuentra al supuesto culpable, claramente todos vemos en él a un ser peligroso y distinto de nosotros. Alguien con conductas repudiables que nosotros nunca tendríamos. Por eso hay que deshacerse del monstruo, quitarlo de nuestra sociedad, para que el cuento termine bien y podamos vivir en paz.

Pero... ¿esa es toda la historia? ¿es acaso toda la realidad? Al ver al otro como monstruo, nos evitamos preguntarnos cuál es su historia, dónde se gestó su monstruosidad y, sobre todo, si sus actos no tienen nada que ver con nosotros. Si nos detenemos a leer la historia de otra manera, tal vez descubramos una historia de violencias mucho más complejas, en la que todos nos vemos implicados y en la que todos somos protagonistas. Es lo mismo que sucede en los conflictos familiares o entre personas: si creemos que sólo el otro tiene la culpa, qué él o ella fueron los que hicieron todo mal, que yo no tengo nada que ver... posiblemente esté mirando la historia un poco parcialmente, y no me esté haciendo cargo de mi parte, de las situaciones que influyeron, de las omisiones, de las cosas no hechas a tiempo. Es verdad, quizás alguno fue el que traicionó, el que mintió o el que hizo algo malo, pero la historia es más compleja que esa foto final.

En estos días donde nos volvimos a conmover frente a los femicidios, una primera reacción es el pedido de aumento de penas, de cumplimientos efectivos y de aislamientos sociales. Por eso me pareció tan lúcida la advertencia de algunos colectivos de mujeres que, claramente comprometidas en la lucha contra toda violencia de género, nos recuerdan que no se trata de soluciones mágicas en torno al endurecimiento de la ley. Se trata de percibir que los casos extremos son la punta del iceberg de un mal que está en la sociedad. Si como comunidad no nos hacemos cargo de nuestras conductas machistas, el derecho penal siempre llegará tarde, cuando la mujer ya esté golpeada o muerta.

Aquel que ejerce una violencia delictiva, condenable y repudiable, es el que nos muestra en grado extremo la violencia que todos vamos creando en nuestra sociedad. Es verdad que lo ejerce en un grado distinto, y por eso es susceptible de un justo castigo. Pero también debemos hacernos cargo de esa trama de violencias que vamos tejiendo, de esos abusos de poder y de palabra que son el caldo de cultivo de nuevas formas de atropello al más inocente. Obviamente que no estoy diciendo que no haya distintos grados de responsabilidad, ni estoy abogando por una falta de castigos, pero sí estoy invitando a que nos preguntemos si el considerar al otro como un monstruo digno de repudio es la única solución... o si más bien es la solución más tranquilizadora para nosotros, porque no nos hace cuestionar ni nuestras prácticas ni nuestras responsabilidades.

Me pregunto que nos dirá Jesús frente a estas realidades. Cómo poder hacer carne en nuestra sociedad el mensaje de justicia y misericordia que nos dejó el Maestro de Nazareth. Si algo se desprende con claridad de sus gestos y de sus palabras, es que Él creía en una comunidad de hermanos, donde todos tenemos un lugar. Una comunidad que lejos de excluir a la oveja descarrilada la sale a buscar. Que el Espíritu que estamos esperando nos ayude a formar una sociedad más justa y fraterna.



PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230

PARROCO Padre Guillermo Carbó
Diácono Permanente Oscar Gómez

SECRETERÍA

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES*** Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.
Misas

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**
Misas

Martes 18 hs.
Domingos 10 hs.

Los primeros viernes de cada mes:
Celebración de la palabra 18 hs.**CÁRITAS**

Atención al público

*** Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

*** Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

CONSULTORÍAS**Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Martes 18.30 a 20 hs.

Psicólogos

Pedir turno en Secretaría Parroquial

Alcohólicos Anónimos

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

ALANON

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos
Mar y Sab 19.30 a 21 hs.

Sacramentos**Bautismos****31 de Marzo****GALLARDO, Jairo Bautista****3 de Abril****PAVÓN, Ambar Jazmín****2 de Abril****(San Gerardo)****ARCE PAIVA, Alma Valentina****22 de Abril****FAVALE KAZAN, Guadalupe****CRUZ, Ignacio****SCUMACI CRESPO, Isabella****CODEGA BARRIONUEVO, Isabella****SCHETGEL BANEGAS, Benicio****CHILIGUAY, Bella Abril****2 de Abril****Lourdes****GLIZT, Azul****HEREDIA, Delfina****La Virgen de Luján**

El 8 de mayo, pero también todos los días, pensemos en aquella joven y valerosa mujer, María de Galilea, en su disponibilidad, en su piedad, en su entrega, en su sufrimiento y en su exaltación por Dios y pongámonos en sus manos. Y agradecemos también el milagro de la religiosidad que ella inspira en el pueblo argentino, que la ha elegido como patrona y protectora.



El lunes 8 de Mayo a las 17 hs celebraremos una misa en honor a la Virgen en la ermita de Charcas y Mosconi.

Pedimos como ofrenda la donación de un alimento no perecedero para nuestros hermanos necesitados.

TALLERES DE COMUNICACIÓN

Los Martes 2, 9, 16 y 23 de Mayo de 19 a 20.30 hs

No se lo quería decir así... "Me gustaría que sepa lo que pienso..."

"No quise ofenderlo..." "Me siento solo... sola..."

La vida es comunicación. Comunicamos con palabras, gestos, silencios y no siempre logramos los resultados deseados.

Les proponemos reunirnos para continuar buscando herramientas que nos ayuden a comunicarnos mejor.

Siguiendo el lema del Papa Francisco para esta Cuaresma "la Palabra es don, el otro es don" trabajemos para ser "dones" a través de la "palabra" y así estar más cerca del otro.

Los espero con todo cariño y entusiasmo

Inés López Carrillo de FitzGerald



Parroquia Nuestra Señora de Lourdes. Posadas 312. Beccar 4575-4230

Centro Misional San Gerardo Mayella. Formosa 2475. Beccar

www.iglesialourdes.com / boletin_encuentro@yahoo.com.ar / Parroquia Lourdes de Beccar

60 años de la Diócesis de San Isidro

1957 - 2017. Al Servicio de nuestros hermanos.

Cada uno de nosotros vivimos nuestro cristianismo en nuestro interior, en nuestra familia, en nuestro trabajo, en nuestro barrio, pero nos reunimos a expresar nuestra fe, dar culto a Dios y servir a nuestros hermanos en nuestra comunidad parroquial. Cada parroquia está presidida por un sacerdote y varias de ellas conforman las diócesis a cargo de un obispo o un arzobispo.

Nuestras parroquias, muchas de ellas con muchísimos años de existencia, dependían hasta 1957 del Obispo y de la Diócesis de La Plata. A medida que se extendieron las poblaciones y se fueron creando centros misionales y nuevas parroquias, se crearon también nuevas diócesis para facilitar la tarea común y la misión evangelizadora de las parroquias con cercanía geográfica. Así fue como en 1957 se erigió la Diócesis de San Isidro, presidida primero por Monseñor Antonio María Aguirre, luego por Monseñor Jorge Casaretto y ahora por Monseñor Oscar Ojea y su

Obispo Auxiliar Martín Fassi. La misma está integrada por setenta y cuatro parroquias ubicadas en los partidos de Vicente López, San Isidro, San Fernando y Tigre, que albergan cerca de un millón de habitantes.

Con motivo de cumplirse este año sesenta años de la creación de nuestra diócesis, Monseñor Oscar Ojea nos ha dirigido una Carta Pastoral en la que, entre muchas otras cosas, nos invita a *"celebrar este acontecimiento haciendo un alto en el camino para mirar con gratitud la acción de Dios en nuestra historia y disponernos, desde la oración y el discernimiento personal y comunitario, a la gracia que Dios quiera darnos en este tiempo presente y a responderle con un compromiso renovado para los tiempos que vienen"*.

Vale la pena mencionar que en todo el mundo hay cerca de 3.000 diócesis de la Iglesia Católica que reconocen la primacía del Obispo de Roma, actualmente nuestro querido y conocido Papa Francisco.

Que volvamos a estar todos reunidos

En Pentecostés recordamos la venida del Espíritu Santo

Todos los cuadros, pinturas, íconos y estampas de Pentecostés suelen mostrar al Espíritu Santo bajando en forma de lenguas de fuego sobre María y los doce Apóstoles, tal como narra el evangelista Lucas en el libro de los Hechos de los Apóstoles (Hch. 2, 1-4). Y está bien que esto suceda para que el arte cristiano sea fiel al mensaje religioso. Pero Lucas también pone en su libro (Hch. 1, 15-26) a otros 120 hermanos "todos reunidos", para elegir al que iba a reemplazar a Judas Iscariote, el que había entregado a Jesús. Estos últimos, lamentablemente, no aparecen en las representaciones artísticas. Pero para Lucas, en la experiencia pentecostal, estuvieron presentes ambos grupos: los apóstoles y el resto de la comunidad. Por eso en Pentecostés, porque estaban todos reunidos, el poder del Espíritu Santo invadió con tal fuerza a

la comunidad, que ésta tuvo valor para lanzarse a predicar el Evangelio, a conquistar el mundo y hasta a dar la vida por Jesús. Y hoy ¿qué está pasando en nuestras comunidades? La respuesta es sencilla: no estamos "todos reunidos". En muchos lugares los grupos y movimientos están enfrentados por rencillas insignificantes. Las instituciones y los agentes de pastoral están sin fuerzas y ven consumidas sus energías en peleas por cuestiones triviales. Quizás por eso el Espíritu Santo, presente sin duda en ellas, no puede actuar de manera eficaz, y choca muchas veces contra la cerrazón de algunos de sus miembros. Para que el Espíritu vuelva a actuar con el ímpetu pentecostal, es necesario que estemos otra vez "todos reunidos" sin divisiones ni discriminaciones. Lucas en el libro de los Hechos, sólo introdujo al Espíritu,

cuando toda la comunidad estuvo reunida, sin que faltara ninguno. Hay que trabajar para lograr esta unión. Así el Espíritu dinamizará otra vez nuestras comunidades. Y podremos salir, como en aquel primer Pentecostés, a dar la vida como testigos de Jesús.

Ariel Álvarez Valdés (biblista y teólogo argentino)

Pentecostés es la fiesta que recuerda la venida del Espíritu Santo sobre la Iglesia reunida. Se celebra cincuenta días después de la Pascua de Resurrección y en el antiguo Israel se llamaba Fiesta de las Semanas. Desde el siglo I se la celebra como fiesta cristiana y con ella culmina lo que, litúrgicamente denominamos "el tiempo pascual". Este año celebraremos Pentecostés el domingo 4 de Junio.

54º Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones

"Padre de misericordia, que has entregado a tu Hijo por nuestra salvación y nos sostienes continuamente con los dones de tu Espíritu, concédenos comunidades cristianas vivas, fervorosas y alegres, que sean fuentes de vida fraterna y que despierten entre los jóvenes el deseo de consagrarse a Tí y a la evangelización.

Sostenlas en el empeño de proponer a los jóvenes una adecuada catequesis vocacional y caminos de especial consagración. Dales sabiduría para el necesario discernimiento de las vocaciones de modo que en todo brille la grandeza de tu amor misericordioso.

Que María, Madre y educadora de Jesús, interceda por cada una de las comunidades cristianas, para que, hechas fecundas por el Espíritu Santo, sean fuente de auténticas vocaciones al servicio del pueblo santo de Dios". (Papa Francisco)

"Empujados por el Espíritu Santo para la Misión" - 7 de Mayo de 2017

Sentir la presencia de Jesús

Celebración del Jueves Santo en Lourdes

Me pidieron que escriba sobre la celebración del Jueves Santo. Es una de las celebraciones en las que pude sentir y compartir la cercanía de la presencia de Jesús como hombre. Mediante distintos gestos de esta celebración, Jesús se nos muestra como una persona común, que comparte con sus amigos distintas situaciones que se le presentan antes de la pasión; el momento más importante de su vida. En la misa siempre nos commueve la escena del lavatorio de pies, donde un gesto tan sencillo nos moviliza infinitad de sensaciones. Se nos hacen presentes tantas cosas, situaciones, personas que necesitan ser lavadas,

limpiadas y tanta necesidad de recibir este servicio. Lavar y ser lavado, servir y dejarse servir.

Luego el gesto de la comunión, que en ocasiones se nos torna tan ceremonial y rutinario que pierde el real sentido; alimentarnos, compartir el pan. Poder disfrutarlo sencillamente, de forma tan importante y familiar como lo propuso el padre Wily, acercándonos todos a una misma mesa. Nos permitió compartir un momento con amigos, una comida entre todos dándonos la identidad de hermanos, de comunidad, de familia.

Para terminar este encuentro participamos de la adoración al Santísimo,

realizando una acción básica y simple como la de poder contemplar. Estar frente al otro y volver a observarlo, sentir la cercanía y la presencia de Jesús junto a nosotros hecho pan, pidiéndonos acompañarlo con nuestra presencia. Un momento sencillo, personal e íntimo que nos permite reflexionar y pensar.

Todos estos gestos que la celebración nos propuso me permitieron sentir la proximidad, el acercamiento, experimentar la sensación de la humanidad de Jesús, de Dios con nosotros y entre nosotros hecho hombre.

Susana

Preparando y recorriendo el camino de la Cruz

Rezando y cantando en un clima de oración y fe

Cuando nos pidieron colaboración para organizar el Via Crucis del Viernes Santo nos reunimos con Silvia Serman y Silvia Pannunzio. Buscamos las lecturas, escribimos las reflexiones, pensamos los signos y el recorrido y todavía había que resolver los temas del auto, micrófonos y todos los pequeños y grandes detalles que faltaban. Felices por la oportunidad de conocernos más, risas, confidencias y mate de por medio, fuimos armando el camino de Jesús hacia la Cruz.

Llegó el viernes y con muchos nervios salimos desde San Gerardo. El marido de Silvia manejaba el auto, dos miembros de San Gerardo iban

con él leyendo, Nancy cantando y muchos más nos fueron ayudando durante el trayecto.

Emocionadas, caminamos por las calles del barrio con toda la comunidad, rezando y cantando en un clima de oración y fe. Habíamos preparado papelitos en los cuales cada uno de los presentes escribiría las palabras con las que - como Pedro - negamos y ofendemos al otro "crucificándolo" también nosotros. Después entregamos "Cireneos" en los que pusimos los nombres de las personas que a lo largo de nuestra vida nos ayudaron a llevar nuestra cruz. Los pusimos a los pies de Jesús como símbolo de acompañamiento y esperanza. Con

estos dos signos quisimos tener presente el lema que para esta Cuaresma nos dejó el Papa Francisco: "la palabra es don... el otro es don..."

Al llegar a la parroquia nos esperaba el mismo grupo de actores que había estado otros años. Representaron las últimas escenas del Via Crucis con tanto sentimiento y respeto, que más que una actuación fue otra forma de oración.

Compartimos una honda experiencia de fe y comunión.

Gracias a todos!

Inés Fitzgerald

Estoy con Cristo en su cruz

En San Gerardo vivimos a pleno la Semana Santa

Realmente todas las celebraciones me emocionaron. Especialmente el Via Crucis. No lo viví con tristeza y tampoco me quedé con lo de "pobre Jesús, mirá lo que le hicieron". En nuestra comunidad lo vivimos como el camino para acercarnos más a Dios, replanteando en cada estación en cuanto nos parecemos a los personajes del Evangelio o a cuantos hermanos le hacemos hoy lo que le

hicieron a Jesús. Por eso fue tan lindo el gesto de escribir nuestras ofensas en papelitos y colocarlas en la Cruz que precedía el Via Crucis. Y después, al leer el pasaje del Cireneo, preguntarnos cuántas veces somos Cireneos o tenemos Cireneos que nos ayudan en nuestra vida cotidiana. Escribir nombres de nuestros Cireneos en las siluetas colocadas al pie de esa cruz dolorosa nos mostró

que siempre se va a poner de manifiesto el bien de algún u otro modo. Y esa es la esperanza que tenemos que tener al festejar la Pascua con Cristo y por Cristo. ¡Estoy con Él en su cruz, resucito a una vida nueva y la festejo con Él...! Así lo viví y creo que me quedaron más cosas por decir, cosas que siento y que viví.

Patricia

El Cirio Pascual

Una experiencia enriquecedora en familia y con vecinos

El Cirio Pascual es la vela que se consagra y enciende en la Vigilia Pascual de la noche del Sábado Santo; es signo de Cristo resucitado y su luz. Se renueva en esta ceremonia, sustituyendo él del año anterior. Alicia y Majo fueron las encargadas de pintarlo. Alicia nos cuenta su experiencia: "Este año, tuvimos el regalo de que la comunidad nos pidiera que hiciéramos el Cirio Pascual. Lo más rico del trabajo es que lo hicimos en familia y en comunidad, entre algunos vecinos. ¡Desde los más grandes hasta los más chicos pintamos! Y creo que lo más importante no es el resultado en sí, sino el proceso, fue una jornada de trabajo hermosa, donde pudimos ponernos de acuerdo en el diseño y enriquecernos mutuamente, compartiendo desde el corazón.

La Cruz dorada que está en el centro y a lo largo, representa a Jesús triunfante, resucitado, lleno de gloria. Sobre la Cruz está la paloma que representa al Espíritu Santo y debajo hay una mano, que representa al Padre. El Cirio contiene a la Santísima Trinidad. El espíritu se derrama, derramando sus dones, los que nos trajo Cristo; y el Padre sostiene la Cruz y nos sostiene, sostiene nuestro año, por eso está escrito el año sobre su mano, para que cada día se vaya derramando en sus entrañas de Amor.

Tratamos de darle a todo el diseño dinamismo y flexibilidad, sin ellos no hay vínculos entre hermanos, ni con Dios; la rigidez no lo permite. A los costados de la Cruz hay un entramado de colores azules, cada espacio representa a cada uno de nosotros, todos estamos en el Cirio, toda la humani-

dad, especialmente la comunidad de Lourdes, no queremos que nadie se sienta afuera; y usamos los colores azules, que representan a la Virgen, así nos sentimos cobijados en su amor de Madre en torno a su hijo Resucitado. El Alfa y la Omega representan el principio y el fin, que es Cristo, El reina desde siempre y para siempre, y de la muerte saca vida en abundancia.

Alicia



Una Vigilia llena de emoción

El sábado 15 de abril en San Gerardo vivimos una vigilia de pascua especial. A las 19 y con la capilla a oscuras comenzaba la celebración. El clima acompaña los momentos que vivimos. Se prende el fuego, se prepara el agua y se bendicen ambos. Se prepara la liturgia de la palabra, compartimos canciones interpretadas y preparadas con mucho amor por nuestro coro. En el momento del fuego me toca participar acompañada de un ritmo de chamamé la canción "hace nuevas las cosas" y así es como con el cirio y la danza puedo ir llevando la luz de la resurrección a la gente que colmaba nuestro querido centro misional. La emoción es plena, el acompañamiento de los cantos es

perfecto, la recepción con alegría de la comunidad de la buena noticia es esperanza, es sentir corazones abiertos a la resurrección. Concluimos este momento con el templo iluminado por pequeñas luces que anuncian la pascua.

Seguimos con el "Gloria" y las letanías, la renovación de las promesas bautismales y el hermoso gesto de que los que hacen llegar el agua a los concurrentes son también miembros de la comunidad, hermanos nuestros. Con aplausos, cantos, danza, alegría, luz y agua nueva celebramos la resurrección del Cristo que está vivo y que hace nuevas todas las cosas.

Concluyendo la celebración, Willy bendice un matrimonio de la comuni-

dad que cumple 50 años de casados y que renueva sus promesas de amor ante la comunidad, un hermoso testimonio que es aplaudido por el templo como esperanza de amor eterno en matrimonio.

Personalmente agradezco a los miembros de la Comunidad que organizaron la vigilia, que estuvieron en cada detalle y que siempre me hacen partícipe de hermosos momentos que me dejan el corazón repleto y con gran entusiasmo entre todos llevamos adelante nuevos gestos acompañados con el apoyo de nuestro párroco.

¡Feliz Pascua de Resurrección!

Silvia Martín

Sobre la Vigilia Pascual

Queremos compartir con ustedes que el sábado 15 de abril, en la celebración de la Vigilia Pascual en nuestra querida Parroquia de Lourdes, participamos de la lectura del Libro del Éxodo, junto a otros padres que colaboraron con mucha disposición y alegría en cada gesto que hizo falta. En la Semana Santa, en la que reflexionamos el don de la palabra sobre nuestras actitudes en la oscuridad que muchas veces nos invade, agradecemos al Padre Willy que en sus esclarecedoras homilías

nos invita a sacar lo mejor de cada uno.

Y en aquella misa sentimos todo el amor de estar juntos con las personas que nos rodeaban, cuando la luz del Cirio Pascual y las velas iluminaron el templo, Jesús resucitado estaba entre nosotros y una emoción muy grande nos invadió de esperanza y de fe.

Gracias a todos y que Dios nos bendiga

Rosa y Mario

TERCERA JORNADA AEROBICA

DOMINGO 28 DE MAYO A LAS 10.30 HS

3ra. Jornada Aeróbica por las calles de nuestro barrio con motivo del Día Mundial de la Lucha contra el Tabaquismo.

Invitamos a la comunidad a sumarse a esta actividad que busca concientizar sobre la importancia de la vida sana. La misma consiste en una carrera o caminata de 3,5 km por las calles del barrio. Los invitamos a que se vayan reservando esa mañana para poder compartir juntos un lindo momento.

Para poder participar podrán inscribirse en el Colegio o en la Secretaría Paroquial a partir del 8 de mayo. El costo es de \$20 para

menores de 18 años y \$30 para mayores.

Los esperamos.

SUMÁTE



**El viernes 2 de Junio
a las 20 hs
nos juntaremos
nuevamente
para ver una película
y comentarla.**

Recuerden traer comida y bebida para compartir después de la proyección.
Los esperamos...

Grupo de ministros

Te quiero ¿Me querés?

Graciela Rutti, miembro de nuestra comunidad desde su infancia, siempre acompañada por su mamá en las misas, nos ha dejado recientemente.

Estas palabras las llevo grabadas en mi corazón... cada vez que me veías me decías te quiero... y luego la pregunta me querés?...

Si Graciela... fuiste un ángel en nuestra comunidad... Hoy sentimos tu ausencia en cada Misa... en el saludo de la paz... y en tu mirada que nos alegraba el corazón, como queriendo expresar: "acá estoy a tu lado".

Que inmensa alegría habrás sentido con la visita de Jesús en tu ventana, días antes de partir... Tuviste el privilegio de ver su rostro y vivir anticipadamente el cielo aquí junto a los tuyos.

Toda la comunidad sentimos tu ausencia, y sabemos que siempre Intercedes por nosotros desde el cielo!... te queremos por siempre!!!



Una tarde hermosa ayudando en Caritas

Querida Comunidad: les contamos que el jueves 30 de marzo estuvimos reunidos por la tarde, un grupo de aproximadamente 25 personas, que respondieron a la invitación hecha por Cáritas, para acomodar las donaciones de ropa recibidas durante los meses de verano. A todos muchísimas gracias !!!

A continuación, va un testimonio de una de esas personas: "Sentí que Dios me pidió colaborar y era un llan-

mado al que no podía negarme. Fue una tarde hermosa, compartiendo el trabajo con gente de la comunidad, algunos conocidos y otros no, pero todos con el mismo deseo de ayudar al que más lo necesita. Todos con una sonrisa y buena predisposición. Sin duda es algo que repetiría si está a mi alcance. Ayudar al próximo es algo que mis padres me inculcaron y que me gustaría transmitir a mis futuros hijos."

Sigrid

MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES

El sábado 13 de mayo a las 16 hs reanudaremos la celebración de la misa por los enfermos y personas mayores. Les agradeceremos transmitir este aviso a vecinos y familiares. ¡Los esperamos!

A cien años del milagro de Fátima

1917 - 13 de mayo - 2017

Así como en nuestra parroquia veneramos especialmente a María de Nazaret, la madre de Jesús, bajo la advocación de "Nuestra Señora de Lourdes" (por el milagro de su aparición en ese lugar de Francia), bien sabemos que hay varias decenas de otras advocaciones, sin ir más lejos la más popular y propia de nuestro país, "Nuestra Señora de Luján".

El 13 de mayo se cumplen 100 años de las apariciones de la Virgen María a tres pastorcitos - Lucía y sus primos, Francisco y Jacinta - en la localidad portuguesa de Fátima. En el culto mariano, "Nuestra Señora de Fátima" ocupa un lugar tan importante como

todas las demás advocaciones y es por este motivo que el Papa Francisco visitará su santuario en la fecha del aniversario.

Más allá de nuestras percepciones, costumbres o preferencias por una u otra advocación, recordamos y nos encomendamos a la mujer del SI a Dios, la que por ese SI debió enfrentar dificultades y dolores indecibles, pero que también habrá experimentado la alegría del servicio incondicional a Dios. El 13 de mayo, entonces, y más allá de nuestras costumbres o preferencias por una u otra advocación, recordemos a María de Nazaret, y especialmente a Lucía, Francisco y Jacinta, tres pequeños

que también la tuvieron difícil por enfrentarse a un contexto hostil y proclamar sin ninguna vergüenza lo que la madre de Jesús les había pedido: Oraciones por la paz del mundo.



El pueblo quiso saber de qué se trataba

1810 - 25 de mayo - 2017

Este es el día en que recordamos el acto "fundante" de nuestra Nación. "Fundante" deriva del verbo "fundar" que significa asentar, afirmar sobre una base, poner los cimientos, construir, edificar; y el verbo "recordar" quiere decir, en su acepción más antigua, "volver a pasar por el corazón". Y es en este punto donde se encuentra lo que distingue esta celebración de otras. En mayo, hace 207 años, se hizo realidad el anhelo de libertad de un puñado de mujeres y hombres. La hazaña que llevaron a cabo por la sola fuerza de sus ideas, de su voluntad, de su determinación, en la pequeña aldea que era entonces Buenos Aires, asiento de las

autoridades de último virreinato fundado por el imperio español.

En mayo "el pueblo quiso saber de qué se trataba", marcando un rasgo diferencial de su carácter. Entonces conmemoramos la presencia del pueblo en la Plaza Mayor, reclamando por sus derechos: a la información, a ser escuchado, a la participación en la construcción de su propio destino, en suma, a la libertad. Ser argentinos es reconocernos herederos de aquellos hombres que lucharon por sus ideales, que sortearon todas las dificultades, que se congregaron hace ya más de dos siglos para tomar el futuro en sus manos.

Recordemos, es decir, volvamos a sentir en el corazón a aquellos hombres de férreo tesón patrio. Nosotros

somos su legado. Seamos constructores de la Patria Grande que soñaron aquellos que sentaron las bases para hacer de este suelo un territorio libre y soberano. Seamos dignos de su ejemplo. Para engrandecer la Patria basta con hacer con responsabilidad las pequeñas cosas de todos los días. Vale la pena entonces que todos luchemos para que cada mañana brille sobre el suelo en que nuestros hijos crecerán un Sol de justicia, Paz, Trabajo y Dignidad. Seamos personas de bien, iluminados por Cristo. Solo así podremos vivir en paz y disfrutar de nuestra libertad. No fue sencillo conseguirla. Defendámolas y cuidémosla de verdad.

Anita

COLECTA ANUAL DE CÁRITAS

Este año tendrá lugar el 10 y 11 de junio.



APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

 INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL
Francisco J. Sierra
Ingeniero Civil UBA / CPIC 6311
ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar

47471829 / 15 33494933
franjusierra@yahoo.com

MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO
PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO
4742-4172 / 15 5042-8875 / fuscomargarita@yahoo.com.ar


Pedicura, manos y peluquería a domicilio
NORMA
4742-0064 / 15 67416112 normatenaglia@hotmail.com.ar

PUBLICIDADES